

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 03. Februar 2010

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0001

1. Die Tagesordnung wird um den neuen Tagesordnungspunkt 9.1 „Eisenbahnbrücke in der Flachstraße“ im Wege der Dringlichkeit gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung für die Ortsbeiräte der Landeshauptstadt Wiesbaden erweitert.

Unter Berücksichtigung des neuen Tagesordnungspunktes 9.1 „Eisenbahnbrücke in der Flachstraße“ wird die Tagesordnung genehmigt.

Der Tagesordnungspunkt 11 „Verfüungsmittel des Ortsbeirates“ wird nicht öffentlich beraten.

2. Mitteilungen des Vorsitzenden:
 - Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung am 09.12.2009 Mittel zur Vorfinanzierung der Kosten für den Teenietreff in der Wiesbadener Straße bewilligt.
 - Das Fachdezernat hat mitgeteilt, dass die Spielplätze im Margeriten- und Seerosenweg nunmehr doch als Nachrückenmaßnahmen beschlossen wurden. Unterlagen hierzu sind an den Ortsbeirat unterwegs. Ein evtl. Fehlbetrag zur Finanzierung kann evtl. vom Ortsbeirat und durch Einbringung von Eigenleistungen der Anwohner erbracht werden.
 - In der nächsten Ortsbeiratssitzung am 10.03.2010 wird sich der Vertreter des Jugendparlamentes im Rahmen der Bürgersprechstunde vorstellen.
 - Ab sofort ist eine fest zugeteilte Mitarbeiterin der Wiesbadener Tageszeitungen für den Ortsteil Dotzheim vorgesehen. Sie wird sich ebenfalls in der Sitzung am 10.03.2010 vorstellen.
 - Der Ortstermin mit dem Tiefbauamt wegen der Planungen Am Rheineckplatz findet am 18.02.2010, um 18:00 Uhr in der Ortsverwaltung statt. Die Fraktionssprecher werden gebeten, hieran teilzunehmen.
 - ESWE Verkehr teilt mit, dass die Platzkapazitäten für Busse, die in den Ferien durch Dotzheim fahren nur dann ausreichend sind, wenn überwiegend Gelenkbusse zum Einsatz kommen. ESWE wird dennoch nach Alternativen suchen, wie der Anteil der Omnibusse am gesamten Durchgangsverkehr im Dotzheimer Ortskern reduziert werden kann.

- Zur Antwort des Verkehrsdezernates wegen der LKW-Beschilderung in Dotzheim (Durchfahrtsverbot) wird der Ortsvorsteher ein klarstellendes Schreiben an den Dezernenten richten, da die Beantwortung durch das Dezernat in keiner Weise die Sachlage erkennt.
- Für den vorgesehenen Nahversorger am Schulgelände Ludwig-Erhard-Straße / Ecke Hans-Böckler-Straße wird zurzeit die Abgrenzung der für das Bauvorhaben notwendigen Grundstücksfläche mit dem Schulstandort und dem Mensaneubau abgestimmt.
- Am 22.01.2010 wurde in der Helmholtzstraße 52 die Tagespflegeeinrichtung der rat tat Pflegezeit GmbH offiziell eröffnet und steht somit für entsprechende Angebote zur Verfügung.

3. Die Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung am 09.12.2009 wird genehmigt.

+

+

Verteiler:

Ortsvorsteher und 1006 z. w. V.

Ernst
Ortsvorsteher